

Chezz Media präsentiert

Komm mit in eine Zeit, die die Welt verändern wird

Das Ruhrgebietmusical

Es ist Zeit, die Geschichte des Ruhrgebietes und die Leistung der Menschen zu würdigen ...

in einem spektakulären Musical, das die große Zeit von Kohle & Stahl noch einmal lebendig werden lässt. Erzählt nach wahren Begebenheiten von den Menschen im Revier und aus einer Perspektive, wie man diese Region noch nie gesehen hat.



Wenn 2018 die letzten Zechen schließen, dann wird die große Epoche von Kohle & Stahl im Ruhrpott nur noch in den Erinnerungen der letzten Berg- und Stahlarbeiter weiter leben. Die alten Industrieruinen werden danach nur noch stumme Zeugen einer längst vergangenen Zeit sein. Die Feuer werden erlöschen, doch das Herz des Ruhrgebietes wird weiter schlagen. In einer atemberaubenden Bühnenshow.

Komm mit in eine neue Zeit ...

sagt Hauer Johann, als er die Fördergerüste und Schornsteine am Horizont erblickt. Es ist die Zeit der industriellen Revolution im Jahr 1902. Die Zeit unserer Urgroßeltern, die mit harter Arbeit, Mut und einem



großen Herzen die Region zu dem gemacht haben, was sie bis heute geblieben ist. Das einzigartige Ruhrgebiet.

Ein Musical für und über die Menschen

Kommen Sie mit auf eine spannende Zeitreise. Zurück zu den Menschen, die vor über 150 Jahren den Grundstein für die Zukunft vieler Generationen im Ruhrgebiet gelegt haben.



Entdecken Sie die Originalschauplätze unserer Handlung und erleben Sie die bewegenden Epoche der frühen Pioniere des Bergbaus.

Werden Sie selbst ein Teil der größten Geschichte, die diese Region jemals geschrieben hat. Schicken Sie uns Ihre bewegtesten und persönlichsten Erlebnisse vom Ruhrgebiet in Form einer kurzen Erzählung.

Registrieren Sie sich als FAN VOM RUHRGEBIETMUSICAL und unterstützen Sie unser Projekt, dem Ruhrgebiet sein eigenes Musical zu schenken. Alle Infos dazu finden Sie auf unserer Internetseite unter:

www.ruhrgebietmusical.de

